



PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

DECLARA

De interés legislativo, el “Juego de las Estrellas” que se llevará a cabo el sábado 23 de agosto a las 20 hs., en el Estadio Club Neuquen de la ciudad de Paraná.

AUTORA: STREITENBERGER, Carolina

COAUTORES: BENTOS, Mariana; GALLAY, Silvio Martín; LOPEZ, Alcides Marcelo; PEREZ, Susana; ROSSI, Juan Manuel; SARUBI, Bruno; TABORDA, Noelia; VAZQUEZ, Erica Vilma.

BLOQUE JUNTOS POR ENTRE RÍOS



FUNDAMENTOS

Honorable Cámara:

El “Juego de las Estrellas” es un partido exhibición de básquet profesional, que organiza la comisión de básquet del Club Neuquen con el fin de recaudar fondos para techar la cancha. En el mismo van a participar jugadoras y jugadores de básquet, profesional, tanto de Paraná como de Santa Fe.

A partir de este evento se busca generar un gran evento social y deportivo, que posicione al club como referente del básquet en Paraná. Así como, motivar a chicos y jóvenes, mostrándoles que es posible llegar al profesionalismo desde cualquier club, con esfuerzo y dedicación.

Además, tiene como objetivo revalorizar la historia del básquet paranaense, invitando a los jugadores profesionales a vestir camisetas de los clubes locales donde se formaron, y en ese sentido, fortalecer el sentido de pertenencia hacia nuestro club y la comunidad.